

Ripoll expresó su deseo de discutir con Cosse y reafirmó que el Partido Nacional es la opción para transformar la vida de las personas

Principal



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 187
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 169	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ripoll-expreso-su-deseo-de-discutir-con-cosse-y-reafirmo-que-el-partido-nacional-es-la-opcion-para-transformar-la-vida-de-las-personas_7014.php

RIPOLL EXPRESÓ SU DESEO DE DISCUTIR CON COSSE Y REAFIRMÓ QUE EL PARTIDO NACIONAL ES LA OPCIÓN PARA TRANSFORMAR LA VIDA DE LAS PERSONAS

Principal

Ripoll expresó su deseo de discutir con Cosse y reafirmó que el Partido Nacional es la opción para transformar la vida de las personas

La postulante a la vicepresidencia se manifestó confiada en su camino, destacando el respaldo incondicional de su familia y el apoyo firme de los militantes de Adeom y el movimiento sindical.

Valeria Ripoll Agradece Apoyo en Plenario del Partido Nacional

En el marco del Plenario de la lista 22, la candidata a la vicepresidencia por el Partido Nacional, Valeria Ripoll, expresó su agradecimiento a quienes respaldan la fórmula de cara al balotaje del próximo 24 de noviembre.

Durante su intervención, Ripoll manifestó su interés en participar en un debate con la candidata a la vicepresidencia por el Frente Amplio, Carolina Cosse.

La candidata también hizo mención a su encuentro con las madres de la fundación de niños con autismo, quienes la acompañaban en esta ocasión.

Ripoll recordó los angustiosos momentos que vivieron muchas familias durante la pandemia y resaltó la importancia de atender las necesidades de quienes se encuentran en situaciones vulnerables.

En un tono de gratitud, Ripoll destacó la presencia de integrantes del movimiento sindical y militantes de Adeom que actualmente la apoyan en su camino dentro del Partido Nacional.

Además, dedicó un emotivo reconocimiento a su familia:

"Agradezco a mi esposo, a mi hermana y a mi hija.

Eso demuestra que estoy en el lugar correcto.

Tomar decisiones de vida como las que defini el año pasado no fue fácil, pero estoy convencida de que el Partido Nacional es el espacio donde podemos generar transformaciones y cambiar la vida de la gente".

Finalmente, Ripoll concluyó su intervención con un mensaje de optimismo sobre el futuro: "Lo que hicimos en este gobierno fue solo el comienzo y en el próximo vamos a seguir trabajando, porque no habrá pandemia ni covid que nos detenga, y estamos comprometidos en poner en el centro las necesidades de los más vulnerables".

Fuente: Subrayado

Imágenes

RIPOLL EXPRESÓ SU DESEO DE DISCUTIR CON COSSE Y REAFIRMÓ QUE EL PARTIDO NACIONAL ES LA OPCIÓN PARA TRANSFORMAR LA VIDA DE LAS PERSONAS

deseo su deseo de discutir con cosse y reafirmo que el partido nacional es la opcion para transformar la vida de la

Tags

vicepresidencia, familia, nacional, valeria, movimiento, necesidades, candidata, sindical, militantes, partido, plenario, pandemia

Noticias relacionadas

3.5 * *Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente Amplio cuenta con dos*

3.6 * *Cosse califica de "provocación" el comentario de Ripoll y se manifiesta ante Delgado sobre el plebiscito: "carece de comprensión lectora*

4.2 * *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio*

4.5 * *Valeria Ripoll advierte que el Fa podría ignorar la voluntad del electorado si se implementan allanamientos nocturnos*

4.6 * *Ripoll expresa su desconcierto y preocupación al señalar que en 48 propuestas, ninguna aborda la discapacidad ni la inclusión*

4.5 * *Valeria Ripoll cuestiona la intención de las intendencias de Montevideo y Canelones de "promover candidatos a la Presidencia*

4.9 * *Valeria Ripoll expresó su plena confianza en su habilidad para negociar de cara al balotaje*

4.6 * *Cosse se pronuncia sobre el debate con Ripoll: "Vengo a dialogar y*

colaborar, no a montar un espectáculo

4.7 * Valeria Ripoll presentó su plan de vivienda social y promete dos subsidios atractivos si el Partido Nacional triunfa en las próximas elecciones

3.8 * Valeria Ripoll: "Nuestra campaña ha sido sumamente responsable y considero que hemos ganado un gran nivel de credibilidad"

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024